
６　推進会議全体を通じての推進会議委員の感想

　江戸川区の執行部が、様々な取組に一歩一歩着実に取り組んでいくことが、この区が住みやすい区になっていく近道だと思うので、ぜひ頑張っていただきたい。
　私もできることは協力したいと思う。

推進会議委員の感想

　この会議に出席することで、私自身もとても大きな学びになっている。
　江戸川区の現状や本当に多くの様々な取組を知り、江戸川区に住んでいて良かったという気持ちである。
　女性委員の登用状況について、東京都の23区の中で23位だったと聞いて驚いた。私自身も女性の活躍を私なりに広げていけたらと思う。
　男女共同参画というところから、区民の方の暮らしの様々なところに結びついていると感じた。私もこれからも考えていきたい。

　この会議で様々な情報を知ることができて良かったと思う。
　私は労働組合の役員を務めており、女性の収入を上げる、女性の管理職を増やすといった部分で会社に対して働きかけることもあるので、組合活動における参考になったと思う。

　江戸川区の施策やその変遷についても伺うことができた。また、委員の皆様方の多様な意見を拝聴することができて、とてもためになった。
　私自身は、生活がうまくいかないという方からの相談を受けることも多いが、これからも頑張っていきたい。

　本日協議した重点目標の中には、男女平等に関する教育の推進や不登校等、学校教育と関わる内容もあり、多岐に渡って取り組まれていると改めて感じた。
　ヤングケアラーとして苦しんだり頑張っている生徒に対してどう支援をしていくのかといったことも含め、知恵をいただけたらありがたい。

　今回の会議を通じて、江戸川区が様々な施策をやっているということが理解できありがたく思う。
　より多くの方に施策を活用していただくよう、各施策のPR活動に力を入れていただきたい。

　江戸川区が取り組んでいる政策は非常に多岐にわたっているということが会議を通してとてもよくわかった。
　この取組を多くの方にわかっていただき、成果が上がっていけば、とてもいい方向性になっていくと思う。

　この機会に勉強し、また、江戸川区の取組や目標、課題について知ることができ、自分の成長に繋がっていると感じている。

　江戸川区の様々な取組を知ることができ、とても頼もしく思う。
　私は推進計画（平成29年度～令和８年度）の策定時から関わっているが、取組の内容も数値的な評価も大きな改善が見られ、区の頑張りが手にとってわかる。
　こういった会で自由に意見を述べさせていただき感謝申し上げます。

　今年度初めて参加したが、大変勉強になった。
　小学校での様々な課題解決に活かして、今後もPTA活動を頑張っていきたい。
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